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Aos dezessete dias do mês de março de 2009, às 13h:45m, na sala 409 do
Pavilhão 04, sob a presidência da Prof3 Dr3 Adriana Kivanski de Senna, reuniu-
se extraordinariamente o Conselho do Instituto de Ciências Humanas e da
Informação. Pauta: 1) Aprovação dos atos de seleção de professor substituto de
Psicologia, 2) Leitura de documento que será encaminhado à Reitoria, 3)
Liberação do Prof. Artur Barcelos para participar do Curso de Mestrado em
história da UFPEL, 4) Aprovação do projeto atualizado do curso de Pós-
Graduação Lato Sensu em Linguagem, Cultura e Educação: uma interface
teórico-prática na escola", 5) Aprovar participação do Professores Beatriz
Valadão Thiesen, César Augusto Ávila Martins e Marcelo Domingues no projeto
Estudo de Impacto Ambiental de uma Usina Termoelétrica em Rio Grande.
Presenças: Beatriz Thiesen, Carmem Schiavon, Clair Souza, Cristiane Bulloza
Trigo, Daniela Schwengber, Dário de Araújo Lima, Derocina Sosa, Eduardo
Andrade Torres de Bem, Francisco das Neves Alves, Hélio Alves, Jarbas
Greque Acosta, Marco Aurélio Souza Giesta, Margarete Fagundes de Fagundes,
Nelson Pereira Theodósio, Renata Gonçalves, Solismar Fraga Martins, Susana
Silva, Vera Torres. Ausências justificadas: Artur Henrique Franco Barcelos,
Paulo Roberto da Silva Munhoz. A Presidente deu início à reunião trazendo o 1°
assunto - Aprovação dos atos de seleção de professor substituto de Psicologia,
processo n°23116.005775/2008-35. A Diretora informou que foi aprovada a
candidata Lilian Bezerra Couto, com nota 6,00 (seis vírgula zero). O resultado foi
aprovado por unanimidade. A Diretora falou sobre o 2° assunto - Leitura de
documento que será encaminhado à Reitoria. A Presidente do Conselho leu o
Memo n° 038/2009 - ICHI, o qual manifesta o desconforto gerado pela
transferência das acomodações de algumas estruturas do ICHI, devido às
mudanças administrativas pelo qual passa nossa Universidade, em especial a
secretaria do Instituto e o NAU, informando que o referido memorando será
encaminhado para o e-mail de todos membros do Conselho para possíveis
comptementações, solicitando que as mesmas fossem enviadas à secretaria até
a próxima sexta-feira, dia 20 de março para posterior envio à Reitoria, sendo
aprovado por unanimidade tal encaminhamento. 3° assunto Liberação do Prof.
Artur Barcelos para participar do Curso de Mestrado em história da UFPEL A
diretora disse que foi contactada semana passada por dois professores da
UFPel, os quais entregaram um ofício do Diretor do Instituto de Ciências
Humanas da UFPel, que solicita a cedência do Prof. Artur Barcelos para
participar por dez horas semanais do Curso de Mestrado em História da UFPel.
A Diretora informou que, devido a urgência, encaminhou, ad referendum do
Conselho do ICHI, documento que liberava o professor para atuar no referido
programa, se o mesmo for aprovado pela Capes. O documento encaminhado
pela diretora foi aprovado por unanimidade, bem como a liberação do professor
Artur. 4° assunto Aprovação do projeto atualizado do curso de Pós-Graduação
Lato Sensu em "Linguagem, Cultura e Educação: uma interface teórico-prática
na escola". A Direíora informou que recebeu da Prof Rosely Diniz da Silva



Machado (do ILA), Coordenadora do curso de especialização, a atualização do
projeto do Curso de Pós-graduação Lato Sensu em "Linguagem, Cultura e
Educação: "uma interface teórico-prática na escola" para avaliação pelo
Conselho e para que assim possa ser acrescentado ao programa que já está na
FAURG. O Conselho aprovou por unanimidade. 5° assunto Aprovar a
participação do Professores Beatriz Valadão Thiesen, César Augusto Ávila
Martins e Marcelo Domingues no projeto Estudo de Impacto Ambiental de uma
Usina Termoelétrica em Rio Grande. A presidente informou que os professores
envolvidos receberiam uma bolsa rmunerada pela sua participação e a
professora Beatriz justificou que os valores recebidos recebidos seriam alocados
junto ao Lepan, a fim de que possa ser utilizado na aquisição de equipamentos
ou outras necessidades do referido laboratório. Trata-se de um projeto de
grande relevância para a região, cuja participação qualificada dos pesquisadores
da FURG é essencial para assegurar a sustentabilidade do mesmo e que já foi
aprovado no IO-FURG onde ficará lotada a coordenação do mesmo. A
participação dos professores foi aprovada por unanimidade. Nada mais havendo
a tratar, lavramos a presente ata, que vai assinada pela Senhora Diretora e por
mim Cristiane Bulloza Trigo.
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